

Pelihara Tradisi Nenek Moyang, Pesan Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan Di Acara Sedekah Bumi

Basory Wijaya - TUBAN.GO.WEB.ID

Jul 6, 2023 - 12:34



TUBAN, – Sedekah bumi merupakan tradisi daerah hampir diseluruh pedesaan ditanah Jawa, tradisi ini sudah turun temurun dari nenek moyang dan para leluhur dahulu, Babinsa di acara Sedekah Bumi di Dusun Wonorejo Desa Tawaran Kecamatan Kenduruan, Kab. Tuban, Kamis (06/07/2023).

Sertu Budi, Babinsa Koramil 0811/11 Kenduruan menyampaikan kepada warga sekitar, bahwa untuk mewujudkan rasa syukur warga yang didapat dari hasil bumi melimpah ruah dan menjadikan tanah subur sehingga warga membuat Gunung dari Sayur sayuran hasil bumi yang nanti setelah sampai finis untuk rebutan warga.

“Saya mengharapkan kepada masyarakat agar selalu menjaga kearifan lokal

yang merupakan tradisi nenek moyang terdahulu,” Ujar Babinsa.

Lanjut Babinsa, Acara sedekah bumi tahun ini sedikit berbeda dengan tahun lalu, dan tahun ini sangat meriah sekali karena hampir 90% warga ikut hadir menyaksikan serta sebagai pemeran langsung dalam acara sedekah bumi tersebut.

“Acara dilanjutkan Doa bersama berkumpul di Sendang Jati Dusun Wonorejo untuk memohon Kepada Tuhan YME agar selalu diberikan kedamaian, keselamatan serta dijauhkan dari bala bencana,” Imbuh Babinsa.

Kades Tawaran Bapak M. Arief, S.H. mengatakan sangat bangga dengan Babinsa bersama warga Dusun Wonorejo yang dapat mengadakan acara tradisi Sedekah bumi dengan meriah.

“Guyub rukun, tentunya hal ini menjadi bukti bahwa TNI dan masyarakat saling bekerja sama dengan baik sehingga acara ini dapat terselenggara dengan meriah,” Ungkap Pak Kades.

Kades menambahkan, bahwa kegiatan sedekah bumi dapat terselenggara dengan meriah ini merupakan ide dan gagasan hasil dari musyawarah warga dengan TNI untuk mengumpulkan dana secara swadaya dari warga sendiri dan ada pihak yang sukarela menyumbang untuk terselenggara tradisi sedekah bumi..

“Warga juga berharap acara tradisi yang baik dipertahankan serta dilestarikan demi kebaikan bersama,” Tutup Kades. (Faro)